

## Berührendes Musical zu Weihnachten

**Besinnlich und berührend erlebten die Anwesenden die Weihnachtsgeschichte am Familien Gottesdienst zum 4. Advent mit Weihnachtsmusical in der Evangelisch-reformierten Kirche Gais.**

(cs/mys) Am frühen Sonntagabend fand in der Reformierten Kirche in Gais im Rahmen des Gottesdienstes unter der Leitung von Sozialdiakon Elser die Aufführung des Krippenspiels statt, gespielt von Kindern und Jugendlichen der Primarschule und Oberstufe.

Nach einleitenden Worten und dem gemeinsam gesungenen «Oh, du Fröhliche» führten die jungen Schauspielerinnen und Schauspieler die Weih-

nachtsgeschichte auf, die sie in raffinierten Kostümen, mit Gesang und musikalischer Unterstützung aus der Sicht des Schafes Lenny erzählten.

Im Wechsel zwischen theatralischen Szenen und gesanglichen Darbietungen im Chor führte Pascale Langenegger ihre Schäfchen gekonnt in Gesang und Spiel, während Armin Elser an die Worte der heiligen Schrift erinnerte. Die Zuschauerinnen und Zuschauer waren sichtlich angetan und berührt in dieser schönen, vorweihnachtlichen und besinnlichen Zeit. Und feierlich endete dieser besondere Gottesdienst mit einem gemeinsamen «Stille Nacht».



Im Wechsel zu den szenischen Darstellungen traten die Schauspielerinnen und Sänger im Chor auf.



Aus etwas anderer Sicht erzählten die Kinder und Jugendlichen die Weihnachtsgeschichte in ihrem Krippenspiel. (Bilder: Cornelia Seiferth)